

Artikel vom 01.07.2013

Parlamentarische Staatssekretärin Ursula Heinen-Esser

Parlamentarische Staatssekretärin Ursula Heinen-Esser

Um 13:15 Uhr findet eine Diskussion über die Energie- und Umweltpolitik der Bundesregierung statt, zu der interessierte Bürgerinnen und Bürger herzlich eingeladen sind.

Unter dem Motto „**Vorbild ländlicher Raum - so gelingt die Energiewende**“ werden bei der Diskussion u.a. folgende Fragen erörtert werden: Wie gelingt die Energiewende im ländlichen Raum? Wie stellen wir die Energieversorgung Deutschlands nach dem Ausstieg aus der Atomenergie mittels regenerativer Quellen sicher? Welchen Beitrag leistet der Steigerwald zum Umweltschutz? Fragen und Anregungen der Teilnehmer sind gewünscht. Der Eintritt ist frei.

Im Anschluss an die Diskussion findet ein geführter Dorfrundgang durch Wohnau statt. Das Thema dabei wird die umweltfreundliche Nutzung leer stehender Gebäude sein.